



Sacerdotal

Mariano

Boletín 88

LA ESPIRITUALIDAD DEL MOVIMIENTO SACERDOTAL MARIANO

El 3^{er} Compromiso del MSM: El amor a la Virgen María

Los tres compromisos de nuestro Movimiento son:

- 1º).- La Consagración al Corazón Inmaculado de María.
- 2º).- La unión con el Papa y con la Iglesia a él unida.
- 3º).- El amor a la Virgen María.

Vamos a reflexionar ahora en este tercer compromiso. El Evangelio que leemos en la Misa del Inmaculado Corazón de María recoge la escena del Calvario cuando Jesús se dirige a su Madre que está bajo la Cruz y le dice: "Mujer, he ahí a tu hijo" y después a Juan, el discípulo amado: "Hijo, he ahí a tu Madre". Quien nos da este testimonio es el mismo Juan quien escribe: "y el discípulo la recibió en su casa". Jn 19, 26-27. Ver el mensaje del 15-IX-1983 "Estoy bajo la Cruz".

Debemos meditar profundamente este acontecimiento del Calvario. Jesús ya cercana su muerte, quiere dejarnos lo más preciado que le queda: Su Madre. Nos la entrega. Le pide que ya que ha sido con Él una Madre extraordinaria, lo sea también con nosotros. No duda que lo hará muy bien. Él quiere también que nosotros la acojamos como Madre, la amemos con todo nuestro corazón y la llevemos a "nuestra casa".

Este tercer compromiso quiere actualizar hoy en nuestra vida el mandato de Jesús: "Hijo, he ahí a tu Madre". Imitar al apóstol Juan, "que la recibe en su casa". Así pudo estar junto a ella. ¡Qué inmensa alegría!. Pero es la Virgen María la que nos da la oportunidad de vivir la misma experiencia de Juan: Ella quiere vivir en nuestra casa y hacer de Madre, siempre que la dejemos actuar, al consagrarnos a su Corazón Inmaculado. Cf. "En Mi Corazón Inmaculado en oración" (Mensaje del 21 VIII 1973) Deseo especialísimo de nuestra Madre es orar, interceder y reparar en favor de todos los hombres (que son sus hijos) para poder salvarlos (Mens." Vuestra oración conmigo" 31-XII-1985). Pero hay una cosa que llena de amargura especialmente a nuestra Madre celestial: ver como tantos hijos suyos apostatan de su fe (Mensaje " La Gran Apostasía 11 junio 1988), se alejan y se rebelan contra Dios y no pocos se condenan (como ella les mostraba a Lucía, Francisco y Jacinta en la tercera aparición del 13 de julio en Fátima). Todos estos son también hijos suyos. Si vivimos esta intimidad con la Virgen María necesariamente debe dolernos este sufrimiento tan fuerte que tiene nuestra Madre. Decía el anciano Simeón en el Evangelio de San Lucas: "y a Tí Mujer, una espada te atravesará el alma" (Lc. 2,35). Sigue todavía clavada esa espada.

Este dolor por sus hijos alejados de Dios, apóstatas, pecadores... a los que quiere salvar a toda costa no la paraliza en su empeño. Quiere a toda costa orar, interceder y reparar a fin de salvar al mayor número posible de sus hijos. Por eso nos pide que la ayudemos en esta obra de intercesión.(Mens." Una gran fuerza de reparación" 15 IX 82).



Si de verdad queremos a nuestra Madre del cielo vamos a colaborar con ella en su obra de intercesión. Su gran consuelo será saber que se logran salvar muchos hijos suyos y que nosotros estamos a su lado.

El Cenáculo será nuestra específica oración de intercesión y de reparación, que Ella nos ha diseñado para orar con nosotros y a través de nosotros; para recoger nuestra oración, hacerla suya y presentarla al Padre por medio de su Hijo Jesús (en Cenáculo conmigo 13-IX-1984). Nos pedirá "multiplicar los cenáculos" para

que suba hacia el Padre esta oración, incesante y continua, en favor de la humanidad, de la Iglesia y de cada uno de nosotros (Mens. Cenáculos de vida conmigo 17-I-1971).

Este compartir el dolor de nuestra Madre y querer aliviarla e interceder constantemente con Ella en favor de la humanidad, hoy tan especialmente necesitada, a través de un cenáculo continuo en unión a la Virgen María, es la mejor forma de vivir este tercer compromiso de nuestro Movimiento.

Veamos cómo nos lo dice Ella en un fragmento del Mensaje dado en Buenos Aires, Santuario de Luján, el 13 de octubre del 1981: "Con el ansia y la preocupación de una Madre, que ve cuán grande es el peligro que corréis, os invito una vez más a volver a Dios, que a todos os espera para otorgaros su perdón y su amor de Padre.

Mirad con cuántos signos acompaño esta angustiada petición mía... Con los mensajes y las apariciones que realizo en muchas partes del mundo, con mis numerosas lacrimaciones, incluso de sangre, quiero haceros comprender que la hora es grave, que la copa de la Justicia divina está ya colmada.

Mi Corazón de Madre padece interiormente una herida, causada al ver que ni se cree, ni se tienen en cuenta estos signos extraordinarios. ¿Qué otra cosa puedo hacer por vosotros, mis pobres hijos, tan amenazados y expuestos al peligro?

En una extrema tentativa de salvación, os doy el seguro refugio de mi Corazón Inmaculado. De todas las partes del mundo os llamo con esta Obra mía, a entrar en el refugio con vuestra consagración. Mi hora ha llegado.

Elevad al Padre un fuerte grito de imploración y de reparación. Del Corazón Divino del Hijo pueden descender ríos de misericordia sobre el mundo, que será renovado enteramente por la potente acción del Espíritu Santo, para que pueda resplandecer en él la gloria de Dios Padre".

COLLEVALENZA 2014 - Del 22 al 28 junio de 2014

Todos los años en la última semana de junio se celebra la Reunión Anual del Movimiento Sacerdotal Mariano a nivel de Responsables y Coordinadores de todo el mundo donde se encuentra implantado nuestro Movimiento.

Como era de esperar fue presidido este encuentro por nuestro Responsable General del MSM, P. Laurent Larroque. En ambiente de oración y fraternidad, este Cenáculo continuo tuvo una duración de una semana. Resultó muy agradable.

Contamos con la presencia del Cardenal Coco Palmeiro (presidió la Eucaristía el viernes). Él fue amigo personal y Superior del P. Gobbi y actualmente es el encargado del Dicasterio de las leyes eclesiásticas en el Vaticano. Él nos ha asesorado jurídicamente para el reconocimiento eclesial de nuestro Movimiento.

Participaron 10 Obispos (8 de ellos permanentemente) y unos 190 sacerdotes.

El programa, como todos los años, incluye Santo Rosario y Laudes a las 7 de la mañana, 1ª Conferencia a las 9.00. Rosario y Santa Misa de 10.45 hasta las 13.00. Por la tarde a las 15.45 Vísperas, a las 16.00 la 2ª Conferencia; a las 18.00 Fraternidad; a las 19.00 Exposición del Santísimo y Santo Rosario hasta las 20.00; Rezo de completas a las 21.30.



Las Conferencias que se han dado las estamos traduciendo al español. Son muy buenas. Tardaremos un poco en la traducción pero si las queréis en italiano, mirad las Página WEB de nuestro MSM de España (www.movimientosacerdotalmariano.es).

Colaboramos con 4.000 € para los sacerdotes de América, África y Asia con el fin de ayudarles a pagar el Viaje a estos ejercicios. Llevamos la traducción al español de conferencias, fraternidad y demás comunicados.

Se trataron los asuntos jurídicos que nos plantea la legislación italiana y se creó la Asociación del MSM para Italia. Nombramos los 7 asesores que tendrá dicha Asociación y que serán también los asesores del P. Larroque.

Tenemos ya el Centro del MSM a nivel mundial en Como. Allí residirá nuestro responsable el P. Larroque.



PEREGRINACIÓN A LA TUMBA DE SAN JUAN PABLO II - Roma 21 mayo de 2014



Del 19 al 27 de mayo organizamos una Peregrinación a Roma. El motivo principal fue la Celebración de la Santa Misa el día 21 en la tumba de San Juan Pablo II. La Misa fue a las 8 de la mañana. Conseguimos celebrarla estando la Basílica de San Pedro cerrada, con motivo de la Audiencia del miércoles que el Papa Francisco celebra en la Plaza. Las dos fotos que vemos a continuación corresponden a la Santa Misa y al grupo total que la celebramos. Éramos 108 los peregrinos.

San Juan Pablo II es el Patrono de nuestro Movimiento Sacerdotal Mariano, por expreso deseo del P. Gobbi. Fue emocionante poder celebrar esta Santa Misa como Acción de gracias a Dios Padre por la canonización de nuestro Santo Patrono.

El resto de la Peregrinación conjugó las visitas a las distintas Basílicas y demás manifestaciones religiosas y turísticas con mucho tiempo dedicado a la oración. Todos los días tuvimos el Cenáculo, la Santa Misa y dos exposiciones del Santísimo.

Quedamos todos muy contentos.



REUNIÓN ANUAL DEL MSM DE ESPAÑA EN MADRID

Con la asistencia del P. Larroque que ha confirmado su presencia.



Desde hace ya varios años, en los meses de septiembre u octubre tenemos en Madrid dos días de convivencia y de oración, en un cenáculo continuo, los responsables y Coordinadores del MSM de España a nivel provincial. Admitimos también a otros miembros del MSM que quieran participar. A los de Madrid les pedimos que se alojen en sus casas pero que participen en las reuniones del martes todo el día, incluso la Adoración Nocturna toda la noche y toda la mañana del miércoles hasta después de comer. Aprovecharemos a hacer un cenáculo en Madrid en la Iglesia de San Martín a las 5.30 de la tarde el día 24.

Los días elegidos son del 22 al 24 de septiembre. Lugar: Misioneras Cruzadas de la Iglesia Calle Madre Nazaria 7.

Metro Carabanchel alto Línea 11- Bus 34 Tel. 914628680 (Inf. Hna. Belén).

CENÁCULOS EN AGOSTO Y SEPTIEMBRE

Hemos organizado este verano la visita a los siguientes cenáculos provinciales. En la hoja aparte veréis día, lugar, hora, teléfono de contacto. D.M. visitaremos (por orden cronológico) los cenáculos de Ávila, Salamanca, Zamora, Valladolid, Barruelo, Toledo, Consuegra, Campo de Criptana, Burgos, Palencia, León, Oviedo, Gijón, Santander, Bilbao, Guipúzcoa, Vitoria, Pamplona. Barcelona, Mallorca, Valencia, Alicante, Elche, Murcia, Lorca, Almería, Granada, Málaga, Gibraltar, Córdoba y Sevilla. Mirad la hoja aparte para más detalles.



El Libro de nuestro Movimiento solicitadlo al P. Adolfo Sola-Sert C/ Muntaner 318, 2º, 2ª 07021 Barcelona o a los e-mail: assj@ono.com y msm@movimientosacerdotalmariano.es
Vuestros donativos al MSM: Por el Banco 0049 328168 2814012220 (Banco Santander)

Por GIRO POSTAL a: Movimiento Sacerdotal Mariano de España

Apdo. 992 - 38400 Puerto de la Cruz (Tenerife)

Tfnos.: 922 38 29 90 - 639 54 71 00

Web: www.movimientosacerdotalmariano.es

Facebook / [movimientosacerdotalmariano](https://www.facebook.com/movimientosacerdotalmariano) de España

Correo electrónico: msm@movimientosacerdotalmariano.es